

PROGRAMACIÓN

Coro Centro Asturiano A Coruña.

1. Yo soy de Lastres. (Maestro Renedo)
2. Alecrín. (Marcos Patrizzi)
3. Te quiero. (Alberto Favero-Poema Mario Benedetti)
4. Soy de Verdicio. (Gonzalo Casielles Camblor)
5. O neu amor. (Popular gallega)
6. La Pola de Siero. (Manuel Guirao)

Directora: Carlota Valentí "Misuka"

Coru de MUYERES S. Esteban. OVIEDO

1. Nerea izango zen . (Javier Busto).
2. Sardinera. (Pipo Prendes).
3. Duerme negrito. (Arr. David Azurza).
4. Malaika. (Trad. Africana. Miriam Makeba).
5. Dancing Keen (ABBA).
6. Oh happy day (Edwin R.Hawkins)

Directora: Rebeca Velasco

Coro de FERREROS

1. Habanera de D. Gil de Alcalá. Canta y no llores. (M. Pereda)
2. Nun-y-daba el sol (Tradicional asturiana)
3. Hoy he vuelto. (Cesáreo Gabaraín).
4. Ancha la mar. (Canc. irlandesa, Arr. Rebeca Velasco).
5. Yo quiero ser marinero. (Habanera, arreglos Rebeca Velasco)
6. Es mi tierra la Ribera. Marta Peláez/Carmen Fdez.

Directora: Rebeca Velasco

No canto para ser feliz, soy feliz porque canto.

No abandones la música por problemas, abandona los problemas por la música.



"Cuanto mas suave cantes, mas fuerte te escucharán".

PATROCINA



COLABORA:



La Nueva España

www.lne.es

II ENCUENTRO CORAL DE OTOÑO "Maestro Carlos Prieto"

Organiza
CORO DE FERREROS



Sábado 12 de octubre 2024
a las 19H

PALACIO DE BUÑO

Presenta: Ana Rúa

HISTORIA CORO CENTRO ASTURIANO A CORUÑA



Existen recortes gráficos del periódico El Carbayón de Oviedo y el Comercio de Gijón, de 1898, que reflejan la existencia de un Centro Asturiano en La Coruña. En el año 1933, según el diario La Región de Oviedo, los asturianos residentes en La Coruña, reunidos en asamblea, inician la refundación del Centro Asturiano, pero el proyecto no cuajó.

Fue el 8 de setiembre de 1952, cuando se crea una comisión para la confección de los estatutos y demás tramites, que culminan el 17 de agosto de 1953, quedando constituido el Centro Asturiano de La Coruña y se nombra una Junta Directiva, presidida por D. Fernando Suarez Suarez. Contaba entonces con mil socios, con la pauta de dedicar especial atención a los actos culturales.

Así en enero de 2008 nace el CORO DEL CENTRO ASTURIANO DE LA CORUÑA, gracias al trabajo desarrollado por D^a Cecilia Prieto, nacida en el Concejo de La Ribera.

El Coro del Centro Asturiano, tiene mas de 30 coristas, realiza ensayos semanales, con actuaciones diversas por la geografía gallega y regiones limítrofes, cantando misas, participando varios años en el Festival de Casas Regionales, con motivo de la imposición de medallas del Centro Asturiano, así como en recitales en las Fiestas y Romerías por todas las Casa Regionales.

En 2015 graba el primer DVD titulado "L'alcodanza d'Asturies" Han cantado varios años misas en Covadonga, Sahagún de Campos , La Virgen del Camino y fueron muchos los años que actuaron en la Sala de Cultura del Sporting Club Casino de A Coruña, con diversos motivos.

En marzo de este año ha tenido una actuación en la TV gallega, en el programa LUAR, donde interpretaron "Cuando yo fui a Covadonga".

Su último gran concierto fue el pasado mes de junio en la iglesia San Jorge de A Coruña, en el ciclo "Voces Meigas". La dirección del Coro corre a cargo desde su inicio en 2008, de Carlota Valentí García, mas conocida como MISUKA, con una larga trayectoria en el mundo de la música, dirigiendo coros en Inglaterra y Boston (USA).

En La Coruña ha dirigido varios coros y actualmente además del Coro del Centro Asturiano, dirige el Coro S. Pio X y S. Roque, desde hace 46 años.

CORU DE MUJERES DE SAN ESTABAN

Este pequeño Coro se constituyó como tal en Enero de 2015. En su trayectoria, ha actuado en los grandes escenarios del panorama asturiano: Auditorio Príncipe de Asturias, Teatro Filarmónica...ha grabado para la TPA en varias ocasiones y ha recorrido gran parte de nuestra geografía mostrando una manera de cantar que, sin dejar de ser técnicamente exigente, busca especialmente la conexión con el público, la emoción, la expresión del placer que se siente cantando en el coro, muchas veces aderezadas con el sentido del humor...

Sus actuaciones destacan por su capacidad para incluir al público en su música, creando un ambiente festivo y contagiando su alegría a los presentes. Dentro de su repertorio, junto con canciones corales de todo el mundo y de todos los estilos, podemos encontrar una amplia variedad de temas de raíz asturiana y lo que podríamos considerar su mayor aportación a la música coral en Asturias: GOSPEL N'AST. Un proyecto único y en desarrollo de hacer Góspel en Asturiano



Para el Coru de Mujeres de San Esteban la música coral es todo un show, un espectáculo que debe de ser inolvidable.

Obtuvo el 1º Premio en el V Certamen Nacional de Habaneras "Canciones de la Bodega", en Candás, en Junio de 2016.

Su directora es Rebeca Velasco, con amplia formación musical, en los Conservatorios de Música de Valladolid, Oviedo y Santiago de Compostela, además de innumerables cursos de Canto, Armonía y Educación Musical. Desde 2007 es directora de la Escuela de Música de Grado (Asturias) y actualmente varios Coros de Asturias. Ha obtenido varios premios, entre los que destaca, en 2019, en la edición XI, como "el Mejor cantar".

CORO DE FERREROS

El Coro de Ferreros se gesta en la fiesta de San Juan de Mata en Bueño, el 10 de febrero de 2017 e inicia los ensayos el 3 de marzo con 16 coristas, en la Casa de Cultura de Ferreros.

El 3 de julio de 2017, el Coro debuta, cantando la misa de S. Pedro de Ferreros, con un total de 25 componentes.

En 4 octubre de 2017, se aprueban los Estatutos en el Acta Fundacional y por la Asamblea General. Los estatutos han sido registrados en la Consejería de Hacienda del Principado de Asturias en 2018 y en el Registro de Asociaciones Vecinales del Ayuntamiento de Ribera de Arriba, donde pertenece.

A lo largo de su historia el CORO DE FERREROS, ha realizado actuaciones en diversos foros: canto de las misas patronales del Concejo, en varias iglesias de Oviedo, en la Basílica de Covadonga, en Lugo. Conciertos en las jornadas de puertas abiertas de la Central Térmica, Casa de Cultura de Bueño y en salones municipales de Soto de Ribera. Ha participado en los festivales de villancicos en el Auditorio Príncipe de Asturias, en la TPA, en el programa Romándela, en la semana de Música Sacra y Religiosa organizada por el Ayuntamiento de Oviedo y FECORA y en los Encuentros Corales en Oviedo "Camino de Santiago"

El Coro es una Asociación sin animo de lucro que se financia con la aportación de los socios coristas, con subvenciones del Ayuntamiento y ayudas en algunas actuaciones.

Desde el octubre de 2021, es dirigido por Rebeca Velasco.

